

Bulletin d'information aux habitants de Parallèle 1

Numéro 53 – Janvier 2026

Chers copropriétaires et chers locataires.

En cette période où la nuit tombe vite, le Comité de Gestion de Parallèle 1 doit malheureusement vous informer de choses importantes qui nous concernent Toutes et Tous :

ATTENTION AUX VOLEURS ET AUX CASSEURS !!!

Pas de cailloux ou autres pour bloquer les portes d'entrées ouvertes.

Malgré nos multiples demandes et affichettes, nous constatons malheureusement que des portes d'entrée restent encore parfois maintenues ouvertes à l'aide de cailloux. Cela augmente significativement le risque (déjà bien réel) de cambriolage. Les habitants qui agissent ainsi doivent penser aux autres et respecter un minimum de solidarité, afin de maintenir la sécurité de nos logements. Dans le même ordre d'idée, d'ici deux semaines, la porte principale des caves de l'abri PC va devenir autoverrouillante car, là aussi, il y a eu trois effractions depuis le début de l'année, causées par l'oubli de son verrouillage. Quant à la porte extérieure piétons du parking souterrain, elle a été modifiée la semaine passée pour renforcer sa résistance aux effractions, à la suite d'un constat de la Gendarmerie.

Pas d'affaires visibles dans les véhicules parqués sur nos places Visiteurs.

Dans la nuit de jeudi 29 à vendredi 30 l'une des vitres d'un véhicule y étant stationné a été cassée, malgré la pluie, et des choses heureusement sans valeur financière ont été dérobées. Ne laissez aucun objet de valeur dans vos véhicules, et masquez tout ce qui pourrait attirer l'attention de personnes malveillantes.

Pas de groupes d'inconnus tolérés sur notre parcelle.

Sans tomber dans la paranoïa, nous vous rappelons que nous sommes sur terrain privé, donc en droit d'en chasser toute personne n'ayant rien à y faire. En cas de refus ou de suspicion de cambrioleurs, **n'oubliez pas que la Gendarmerie n'est pas loin et est joignable au téléphone 117**. Il en va de notre sécurité à Toutes et à Tous.

En espérant que cela vous sera utile, nous restons à disposition pour tous renseignements, et au plaisir de vous rencontrer prochainement. Malgré tout, sachez que votre Régie et le CoGest ont anticipé ces problèmes dès leur début. Sur conseil de la Gendarmerie, nous avons demandé des devis concernant de la vidéosurveillance il y a deux semaines et vous en reparlerons à la prochaine AGO. Nous ne voulons pas que les problèmes du centre-ville de Lausanne s'exportent chez nous.

Mais nous vous souhaitons quand-même la meilleure des années 2026.

Au nom du CoGest.